

## Exigen a Ensástiga entregar obras de drenaje

Tras las inundaciones de los últimos días en el centro de Tláhuac, vecinos de la zona solicitaron al titular de la demarcación, Gilberto Ensástiga y a la **Comisión Nacional del Agua**, concluir la construcción de un cárcamo y un nuevo sistema de drenaje.

Y es que los colonos aseguraron que las autoridades locales y federales tienen detenida la obra hidráulica desde hace más de dos años, a pesar de que es un proyecto contemplado hace una década.

Ante ello, los comerciantes y vecinos de la zona sostuvieron que las anegaciones han registrado pérdidas económicas de por lo menos cinco millones de pesos en lo que va del año, puesto que no es la primera ocasión que pasa.

También acusaron a la empresa constructora encargada del proyecto de incumplir la promesa de indemnizar a los afectados con más de un millón y medio de pesos.

Cabe señalar que los trabajos detenidos se encuentran en la calle Reforma Agraria esquina con Escarcha de la colonia San José, así como en la calle 12 y Carlos Espinoza de los Monteros, en Santa Cecilia.

En ese sentido, los colonos dijeron que hace más de un año que la calle en cuestión está cerrada por la introducción de la tube-

ría de drenaje, que permitirá la salida de las aguas negras.

Y es que para los vecinos el material que utiliza la empresa constructora Grupo Mexicano de Desarrollo "utilizó tubos de plástico de muy baja calidad que no soportaron el peso de la tierra".

Al respecto Antonio Ramírez, vecino de la demarcación, dijo que en ocasiones anteriores dieron aviso a las autoridades locales que una parte de la tubería recién instalada se fracturó; motivo por el cual han abierto cuatro veces esa calle para reparar las afectaciones.

Sostuvo que el gobierno de la ciudad y la **Conagua** han hecho caso omiso de las peticiones vecinales a terminar la construcción del segundo cárcamo en la zona.

La construcción, añadió, consiste en adecuar un canal de aguas residuales que a su vez estará conectado con una nueva red de drenaje; ya que la existente está inservible.

Los vecinos de la colonia San José también detallaron que el cárcamo que actualmente opera no se da abasto para conducir el agua al sistema de drenaje, a pesar que es apoyado por un sistema de bombeo. (*Jonathan Villanueva*)

